

Sport

ÖM Silber für die TS Jahn Lustenau-Staffel

Bei den Österreichischen Staatsmeisterschaften über die 4 x 400 Meter Staffel in Wien holte sich die Turnerschaft Jahn die Silbermedaille. Mit einem fantastischen Endspurt sicherte sich der Schlussläufer Stefan Hämmerle den 2. Rang. Die Silbermedaillengewinner waren Timo Buhmann, Manuel König, Florian Vogel und Stefan Hämmerle.

Zuvor in Götzis holte sich die Turnerschaft Jahn Lustenau 1 in der Besetzung Simon Hämmerle, Florian Vogel, Manuel König und Stefan Hämmerle den Vorarlberger Meistertitel über 4 x 400 Meter. Die Bronzemedaille ging ebenfalls an die Turnerschaft Jahn. Timo Buhmann, Stephan Gerold, Valentin Grabher und Marcel Winder erliefen sich den 3. Rang.



Die Silbermedaillengewinner von der Turnerschaft Jahn Lustenau (vli): Manuel König, Florian Vogel, Timo Buhmann und Stefan Hämmerle

Rathaus

Erwin Spiegel ausgezeichnet

Erwin Spiegel (63), der sich über Jahrzehnte als Mitarbeiter des Vorarlberger Kinderdorfes in der Nachbetreuung ehemaliger Bewohnerinnen und Bewohner weit über das normale Maß hinaus eingesetzt hat, ist von Landeshauptmann Herbert Sausgruber mit dem Großen Verdienstzeichen des Landes ausgezeichnet worden.

Erwin Spiegel lebt seit 20 Jahren in Lustenau und war von 1979 bis 2007 für das Vorarlberger Kinderdorf aktiv. Als Leiter der Nachbetreuung bzw. der späteren Ehemaligenbetreuung der Kinderdörfer Au-Rehmen und Kronhalde war Spiegel maßgeblich an Aufbau und Ausgestaltung sozialer und beruflicher Integrationshilfen für ehemalige Kinderdorf-Kinder beteiligt. Mit der Einführung von Startwohnungen und dem fast zeitgleich begonnenen Kleinkreditprogramm hat Spiegel zu Beginn der 80er Jahre Meilensteine in der Betreuung von Ehemaligen des Vorarlberger Kinderdorfes gesetzt. Er war zudem Mitbegründer der Ehemaligentreffen.



Erwin Spiegel wurde mit dem großen Verdienstzeichen des Landes ausgezeichnet. (VLK)